

SOLUCIONES DE LA ÉTICA DE ARISTÓTELES

1. Lee el siguiente texto sobre la ética aristotélica:

El estudio de la ética siempre está relacionado con la conducta humana a partir de los principios del Bien y del Mal. Así, Aristóteles afirma que no hay sólo un Bien sino que hay diferentes bienes, definiendo el concepto de Bien a partir de la finalidad de las acciones. Nadie tiende al mal, ya que el Bien es el motor de las acciones humanas, es decir, el ser humano tiende a su felicidad, ya que la felicidad será este motor de las acciones humanas. Debemos admitir, sin embargo, que es un concepto difícil de definir. Este bien debe ser de acuerdo con la naturaleza propia del ser humano.

- a)Cuál es la idea principal del texto

Existen diferentes bienes, pero el Bien absoluto es la Felicidad, que es el motor de las acciones humanas

- b) Por qué decimos que la ética de Aristóteles se basa en las consecuencias de las acciones realizadas.

Porque una acción es valorada a partir del hecho de si proporciona o no felicidad, y no en función de la acción en sí misma.

2. ¿Cómo se denominan las teorías éticas que, como la de Aristóteles, basa su concepción del bien y del mal en función de las consecuencias de las acciones:

- a) **Teleológicas**
- b) Deontológicas
- c) Virtuosas
- d) Materialistas

unprofesor.com